



Communiqué de presse pour diffusion immédiate (14.04.2014)

Sport : marche athlétique

Début de saison pour les marcheurs de Monthey

L'année 2014 a bien débuté pour les athlètes du Club de Marche de Monthey (CMM). Samedi 19 avril 2014, ils organisent des championnats suisses.

Unique épreuve de l'année organisée par le Club de Marche de Monthey (CMM), deux championnats suisses se disputeront ce samedi de Pâques sur la piste du Stade du Verney à Monthey (VS): les 10'000 mètres des messieurs et les 5'000 mètres des femmes.

A relever parmi les inscrits: Urbain Girod, le Chablaisien déjà qualifié pour le prochain Paris-Colmar, les Tessinois Ghirlanda et Ponzio chez les hommes et les soeurs Polli chez les femmes. En ce début d'année, sur de longues distances, Urbain Girod s'est classé 9e des 24 heures de Bourges et 2e des 24 heures de Château-Thierry (France).

Comptant comme Mémorial Raymond Girod, cette épreuve du 19 avril 2014 est ouverte à toutes les catégories, avec un départ groupé à 13h30. Les bons résultats du début de saison à Lugano et Chailly indiquent que les Montheysans seront à suivre, notamment chez les jeunes. Nathan Bonzon est détenteur de la Meilleure performance suisse (MPS) des Ecoliers (U14) sur 3'000 m en 15'16"1.

Le règlement avec toutes les informations utiles et la liste de départ sont à télécharger sur le site www.CMMonthey.ch, tout comme les derniers résultats. (comm.)

Infos: www.cmmonthey.ch

14.04.2014 JG (1350 signes)